米工通信 第 330 号 令 和 6 年 12 月 6 日 鳥取県立米子工業高等学校 担当 人権教育部

## ○PTA 人権教育部 人権学習研修会を実施しました

2024年10月23日(水)に、保護者7名と教職員2名で福山市にあるホロコースト記念館(ユダヤ人のアンネの日記を記したアンネ・フランクとその家族に関連した品々やユダヤ人虐殺に関連した展示など)と福山市人権平和博物館(様々な人権課課題の学習と平和に関する学習)に行き、人権問題や平和について考えました。新型感染症の流行もあり、なかなか校外研修ができませんでしたが、今年度実施することができました。参加者の方からは、参加してよかった、知らなかったことを学ぶことができたなどの感想をいただきました。今後も人権に関わる研修を企画していきますので、ご参加いただければ幸いです。今回の研修の詳しい感想は、「鵬翔」に報告していただいておりますので、ご一読ください。

## ○米工教職員人権学習研修会を実施しました

11月1日(金)の15:45から、本校教職員人権学習研修として、NPO法人えんぱわめんと堺 代表 理事の 北野 真由美さんをお招きして、「こどもの人権について」学習を深めました。子ども基本法の 意義や大人にはしない事、言わない事を何故子どもたちにはするのかという大人と子どもの力関係な どについてお話しいただきました。教職員も、生徒や自分の子どもとの関係を考える良い機会となりました。次に挙げるのはその研修会で実際に使ったものです。是非ご家庭でも考えてみてください。

	子ども	おとな
1	そうじをサボって教師にたたかれる	仕事のミスをして上司から たたかれる
2	自分の進路を親に決められる	結婚相手を親に決められる
3	自分の意見を親に言ったら子どもは口を出すなと言われる	会議で意見を言ったら 無視される
4	学校で成績を貼り出される	町内会で年収を貼り出される
5	親が子どもの机の中を勝手に見る	夫婦間で相手の携帯電話を 勝手に見る

## ○「米工人権学習LHR」について

2025年1月15日(水)から、1月22日(水)、2月5日(水)の3時間にわたり、本校1,2年生を対象に人権学習LHRを行います。1年生は「多様性が尊重された生き方について学ぶ」2年生は「性的マイノリティに関する人権課題」というテーマでおこないます。2月5日(水)は、1,2年生人権教育公開LHRとして、本校保護者の方や地域の方にも公開授業を行います。学校でのお子様方の授業の様子を見ていただける絶好の機会でもありますので、多数の御参加をお待ちしております。なお、参加希望につきましては、後日配信予定です。また、1月15日(水)には、2年生対象に、昨年度も講師としてお呼びしたLike myself 代表前田良さんをお招きして、性的マイノリティに関わる問題について、御自身の経験や現在の様子について学習する予定です。保護者の方の参加も可能ですので、御関心のある方は人権教育部か担任までご連絡ください。